

Artikel vom 02.02.2017

Ortsverband Oberföhring/Johanneskirchen

Vorstandswahlen 2017 des Ortsverbandes Oberföhring/Johanneskirchen



Zentrales Thema der heutigen Ortsverbands-Sitzung waren die Vorstandswahlen für das Jahr 2017. Der bisherige Vorstand wurde einstimmig entlastet und der Schatzmeister legte den geprüften Rechenschaftsbericht für das vergangene Jahr vor.

Robert Brannekämper berichtete über aktuelle Themen aus dem Stimmkreis.

Den Ortsverbands-Vorstand bilden Brigitte Stengel, Ulrich Tetzner, Dr. Michael Schramm und Christian Kern, die als primäre [Ansprechpartner](#) fungieren.